
1.

REQUERIMENTO 
 
 

REQUERIMENTO ao Diretor Presidente
da Empresa Metropolitana de Transportes
Urbanos - EMTU solicitando informações
re fe ren tes  às  l i nhas  de  ôn ibus
intermunicipais que atendem o município
de Santo André.
 

 
Senhor Presidente 

 
 

Recebemos em nosso gabinete de rua, reclamações de munícipes moradores da Vila Luzita
sobre a ausência de linha de ônibus intermunicipal com destino na cidade São Paulo.
 
 
 
Considerando que a Empresa Metropolitana de Transportes Urbanos (EMTU) realiza
fiscalização e regulamentação do transporte metropolitano nessa região e que, segundo
informações divulgadas em seu site, há 10 empresas com aproximadamente 29 linhas
passando pela cidade de Santo André com destino na cidade de São Paulo, é que;
 
 
 
REQUEREMOS à Mesa, ouvido o douto Plenário, na forma regimental, que seja expedido
ofício à EMTU, solicitando a seguinte informação:
 
 
 

Existe algum estudo ou projeto para a implantação de linha de ônibus intermunicipal
que faça a interligação da região da Vila Luzita com a Capital?

 
 

 
Ciências: 1) Diretor Presidente Empresa metropolitana de Transportes Urbanos EMTU
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 10 de setembro de 2019.

 
 
 

Ver. Eduardo Leite 
VEREADOR 
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